

Convidan a encuentro sobre fauna accidentada

Actividad gratuita será en Castro este miércoles desde las 11 y hasta las 18 horas.

La Estrella de Chiloé
 cronica@laestrellachiloe.cl

Entidades públicas y privadas invitan a la actividad denominada “Ciencia por fauna accidentada de Chiloé”, a efectuarse en forma gratuita y para todo público interesado este miércoles en la Biblioteca Municipal Martina Barrientos Barbero de Castro.

Entre los servicios públicos y organizaciones se cuentan el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), Delegación Presidencial Provincial, la Universidad San Sebastián (USS), Fundación Manzana Verde, el Centro de Ciencias y Artes del Pudú, CejaNegra Isla Grande de Chiloé, Ciineq, el Centro de Investigación para la Sustentabilidad (CIS) de la Universidad Andrés Bello (UNAB), Ríos Protegidos, Ser del Sur, Con Garra Felinos Nativos, Chiloé Silvestre, Patagonia Rural y Chiloé Protegido.

Carla Soto, investigadora del huillín, especie de nutria



CEDIDA

AL MENOS DOS HUILLINES ATROPELLADOS HUBO EL 2024 EN LA RUTA 5 JUNTO AL LAGO TARAHUÍN.

3 investigaciones sobre el huillín o nutria de río se presentarán en la Biblioteca Municipal de Castro.

en peligro de extinción, mencionó que la cita se organizó por los atropellos que sufre este mamífero en la Ruta 5 a la altura del lago Tarahuín y otros animales nativos del Archipiélago.

“Desde los dos casos fatales oficiales de huillín del año pasado (en ese sector de Chonchi), aunque creemos que hay más no reportados, generamos investigación

con respecto al territorio en colaboración con Gonzalo Medina, científico de la Universidad Andrés Bello, y desde ahí en investigaciones colaborativas con diferentes personas a través de registros de cámaras trampa, de registro de fecas”, sostuvo.

BLOQUEOS

El programa del encuentro de pasado mañana tendrá distintos bloques. El primero se llama “Ciencia y comunidad”, de 11 a 13 horas; el segundo será “Huillines por Chiloé”, de 15 a 16 horas, mientras que el último y tercero corresponderá al de “Fauna”, hasta eso de las 18:00, siempre en el recinto de calle Chacabuco.

Además, para el mismo

día se montará una exposición de la artista Yasna Orellana. “Es un encuentro en el que queremos proponer soluciones y perspectivas distintas a esta problemática”, manifestó Soto, quien recalcó que el público no necesita inscribirse para asistir a las actividades contempladas.

“Estamos trabajando colaborativamente con la Mesa por la Fauna Accidentada y muchas organizaciones en pro de la fauna silvestre”, adjuntó la joven, detallando que las charlas serán breves, orientadas a lograr un acercamiento con la comunidad y posibles visitantes, no descartándose que iniciativas así se repitan y eventualmente salgan de la capital provincial. ☺